

Semana del 29 de Abril al 5 de Mayo de 1.928

El domingo último, se jugó, en el campo local un partido de fútbol entre el C.E.I.D.A. y un combinado del R.C.D. Español, compuesto por los jugadores, Marly, Gorgonio, Trabal, Obiols, Pascual, Martínez, Font, Mas, Kate, Bellmunt y Dolz. Vencieron los locales por 2 goles a 1.

En el Cine Novedades, se estrenó la película, «Sangre y arena», interpretada por Rodolfo Valentino, Nita Naldi y Lila Lee. Actuaron además, en esta sesión, los famosos perchistas, Les 4 lyons y la simpática cupletista, Pilar Manzano, que hizo su reaparición en el escenario del Novedades, con un éxito muy plausible.

Han quedado terminadas las obras para la unificación de la fachada del Hospital Municipal de esta según proyecto del arquitecto D. Juan Bordás Salellas.

I. M.

Se celebró con gran éxito, el I Concurso Internacional de tiro de pichón.

En la Playa de San Pol se celebraron las siete tiradas de pichón, que abarcaron toda la tarde del sábado, día 26, y el Domingo día 27.

El sábado se desarrollaron las tiradas «S'Agaró» y «San Pol». Y el Domingo por la mañana, a las 8 horas se celebró la tirada «Social» en la que tomaron parte una veintena de socios de la entidad organizadora.

Fueron vencedores: Lorenzo Feliu, Ier. Premio (Trofeo de Plata); Esteban Fontanet 2.º (Trofeo de Plata); Manuel Alvarez, 3.º (Trofeo de Plata) Clemente Cabrejas, 4.º (lote de champán); Carlos Sala, 5.º (lote de champán); y Jaime Nuell se adjudicó el sexto premio, consistente también en un importante lote de botellas de champán,

A esta tirada siguieron: las correspondientes a los premios: San Elmo «Costa Brava» «San Feliu de Guixols» y «Punta de Garbí», con la que finalizó la competición.

La participación extranjera fué considerable, pasan-

DIETARIO

do de cuarenta los tiradores franceses que se desplazaron la mayoría de ellos acompañados de sus esposas.

El total de tiradores participantes sobrepasó los cincuenta.

Más de 1000 pichones fueron tirados, buena parte de los cuales salieron ilesos del difícil trance de servir de blanco, pasando a engrosar los palomares más cercanos al lugar.

Las autoridades guixolenses visitaron el campo de tiro, y el Sr. Alcalde efectuó la entrega de trofeos.

El sábado por la noche, se celebró en el Hotel Montjoi una animada cena fiesta, a la que concurrió la totalidad de participantes. La belleza del lugar fué muy elogiada por los asistentes, quienes salieron altamente complacidos del ágape con que se les obsequió así como del baile, que se prolongó hasta avanzada hora.

La Sociedad de Cazadores «El Fomento», nos ha rogado hiciéramos público su agradecimiento a las Autoridades locales y a las casas comerciales y particulares que han colaborado tan desinteresadamente a esta primera competición, haciendo que su organización redundara en completo éxito.

La Fiesta de «La Moreneta». — El pasado Domingo, día 27, festividad de la Virgen de Montserrat, tuvo lugar a las 8'45 horas la solemne bendición de la nueva imagen de la «Moreneta», en la Iglesia Parroquial,

Actuó el Rdo, Sr. Párroco Arcipreste, quien pronunció una sentida plática antes de la bendición. Al final, la numerosa asistencia interpretó el «Virolai».

A las 10'30 h. se celebró el Oficio, dedicado a la Virgen, asistiendo una representación de la Asociación de Vecinos de la calle de la Rutlla, de la que la Virgen de Montserrat es patrona.

De la Fiesta del Libro. — Conforme reseñamos en nuestra anterior edición el día de San Jorge, y con motivo de la fiesta del libro, se celebró en la Casa de Cultura de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, un acto en el transcurso del cual, el Sr. José Mas Dalmau, director del Grupo Escolar de Niños, disertó sobre el tema: «Nuestro buen amigo el libro»

El conferenciante fué pre sentado por el Delegado de la Caja, Sr. D. Enrique Font, quien primeramente procedió al reparto de premios a los lectores infantiles que más se han distinguido por su asistencia y buena conducta,

El numeroso público, que llenaba el amplio salón de la Biblioteca, premió con cálidos aplausos el reparto de premios, y al conferenciante.

Final del concurso «La noche del Sábado».— Con la velada del pasado sábado día 26, han finalizado la serie de actuaciones que han venido celebrándose en el Salón Novedades, y en el transcurso de las cuales han desfilado una larga serie de artistas aficionados.

El Fallo del Jurado, compuesto por los Sres. Escriba, Bach, Fontanella y Hermida, fué hecho público, por el locutor Sr. Oms, quien hizo entrega de los premios. Resultaron vencedores: En Opera y Zarzuela: Enrique Puigdemont, 1er. premio (500 ptas); En Canción Regional: Rosendo Pericot 1er. Premio (500 ptas) y en Canción Moderna la Srta, Jerónima Ibáñez, ganadora del 1er. premio (500 ptas) en esta especialidad, se concedieron tres accesits, de 200, 150

Una sonrisa primorosa



Han aparecido las golondrinas, se han pescado las primeras sardinas, han llegado los turistas

de vanguardia y han surgido las primicias del campo.

Pronto, muy pronto, también surgirá de entre estas primicias una sonrisa deliciosa, fina y delicada. Ella, la autora de esta sonrisa deliciosa, no pertenece al rango prosaico de las habas, de los guisantes, de las patatas tiernas. No. Ella pertenece a una alcurnia mucho más elevada. Los amigos que suelen acompañarla también son distinguidos: el vino añejo, la señorita nata, el señor plátano y la señorita naranja.

Estos productos forman la corte de honor de tan distinguida damita Doña Fresa, que es de quien nada más ni nada menos, estamos hablando.

Dentro poco hará su presentación en nuestra sociedad frutal. Ah!, pero mucha atención pues para muchos será esta presentación como un sueño alado. Un sueño del que solamente gozarán los ojos, Una llamita de resignación, de contemplación, solamente, ante aquella prosapia encendida de color y de exquisito sabor.

Y como el espacio vital de este semanario nos está llamando a la realidad, terminemos diciendo que de todas formas sea bienvenida Doña Fresa entre nosotros y que se digne codearse un poco con los humildes. Mucho se lo agradeceremos.— **Lorens**.

TAXIS Santiago Frigola (Arias)

Encargos en Chic Bar Teléfono 194

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERO Cerveza
DA MM